

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10
céntimos semanales

REDACCION Y TALLERES
San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen
y de los firmados son responsables sus autores.

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

10
céntimos semanales

CAMPAÑA NACIONAL

Pan, trabajo y leyes

En la Prensa ha aparecido una circular del Comité Nacional encareciendo a las organizaciones del partido socialista, que secunden la campaña nacional iniciada por la Unión General de Trabajadores y las Federaciones de panaderos, camareros, arte textil, dependientes y mineros.

Dada la importancia de la mencionada campaña, nos creemos obligados a contribuir en la medida de nuestras modestas fuerzas — a darle calor y realce, a procurar que sea fructífera, a requerir a todos los organismos obreros a que se sumen a ella los que no lo hubiesen hecho todavía y a que sigan en la brecha los que ya celebraron actos de protesta contra la pasividad del Gobierno.

Se trata de nuestro derecho sagrado a vivir y no debemos permanecer inactivos. Y no basta, a nuestro juicio, organizar algunos mítines de los que apenas hacen ya caso nuestros gobernantes, sino que precisa realizar una acción energética y persistente, de agitación y protesta, en la tribuna y en la Prensa, apelando si es preciso a la huelga general, hasta obligar a que se abaraten las subsistencias, a que se solucione la gran crisis de trabajo que nuevamente se avecina y a que se aprueben las leyes de carácter obrero prometidas reiteradamente.

Sepamos luchar, sepamos imponer, tengamos virilidad y constancia, fé en nuestra unión, energía en nuestra campaña y se nos concederá lo que es de razón y es de justicia. En cambio, si desmayamos, si no secundamos esta campaña, si no nos interesamos porque tenga éxito y resonancia, no tendremos derecho a quejarnos si el Gobierno no cumple sus promesas, si carecemos de trabajo, si no podemos dar pan a nuestros hijos.

Postal diaria

Bien dijo el gran publicista Proudhon: «La propiedad es un robo». ¿Cuáles son esos derechos que existen para tener a unos sumidos en la miseria, siendo los productores y sostenedores de la palanca social y que estos otros vivan en la superabundancia, gozando de todos los privilegios a costa de la miseria?

Derechos, ninguno; leyes, tampoco; pero si subsiste una fuerza intelectual, una fuerza escrita por los habilitados, por eso que les conviene perpetuar más y más la sumisión e ignorancia del pueblo, pero que por mediación de estos tres factores em-

plean la fuerza material contra los que trabajan y no comen, contra los que sufren y callan; en fin, contra los que, produciendo todo, no tienen ni aun con qué mitigar el hambre que continuamente les devora

J. OJEDA LOBO.

Nos encontramos encima de Navidad y aún no han cobrado los músicos las dos mensualidades y pico que se le adeudan.

A este paso no va a poder comerse ni las pelotas.

UN MITIN

Con el concurso de casi todas las sociedades obreras de esta capital, se está organizando un mitin con objeto de pedir a los poderes públicos la pronta aprobación de los proyectos de ley de carácter social que hay pendientes de aprobación en las Cortes y que se tomen medidas conducentes para aliviar la situación de la clase trabajadora que tanto está sufriendo a consecuencia de la carestía de las subsistencias.

Oportunamente diremos a nuestros lectores, el día, hora y local en donde se verificará tan importante acto.

POETAS ESPAÑOLES

LA LIMOSNA

«Que hicieron una virtud de la limosna para disfrutar tranquilamente del trabajo ajeno.»

Tapado con su capa miserable y apoyado en báculo nudoso, camina, vacilante y fatigoso, un anciano de rostro venerable.

Con frase que el dolor hizo invariable a todos cuantos ve pide humilde, y algunos, con alarde generoso, le dan una limosna despreciable.

Al recibir la dádiva el anciano, cierra de rabia la temblante mano, y en justa indignación, furioso grita:

¡Yo te desprecio sociedad maldita, que prostituyes el amor humano y a la limosna vil llamas bendita...!

JESUS PEREZ.

En la plaza de Alfonso XII nos hemos encontrado una cajita que dice: «Vergüenza».

Está a disposición del concejal que la haya perdido.

CUENTOS DEL JUEVES

UNA EQUIVOCACION

I

El mismo día en que el pobre Juan Fernández abría su misera tienda de legumbres en la plaza del Progreso, los periódicos todos de Madrid se ocupaban en extensas informaciones de la poderosa casa Juan Fernández, manufactura de comestibles al por mayor y situada, por un capricho del destino, en el ángulo opuesto al tenderete en la citada plaza.

Principalmente los periódicos ilustrados echaron a vuelo las campanas.

Reproducían el exterior del establecimiento, las dependencias, los almacenes, el despacho del señor Fernández.

Era una «reclame» monstruo, que a la poderosa casa comercial había costado un verdadero río de oro.

Y el «pobre de Fernández, el otro» el infeliz, se vio aquel día sorprendido por la visita de infinitos parroquianos que confundían su casa con la poderosa del otro Fernández, y acudían a abastecerse llamados por la voz de la Prensa.

II

Traa largas fatigas había logrado abrir su tenderete.

Ya no contaba con uno de sus amigos ni con el respeto de nadie.

Había estado, incluso pidiendo limosna, olvidado de todos, sin esperanza de poder llegar a redimirse. Sin padres, sin amigos, sólo tenía en Villadas — su pueblo natal de Andalucía, — lejanos parientes.

Más éstos, olvidados de él también por su miseria, nunca le tendieron una mano de caridad.

Poseían sus parientes grandes posesiones, y aunque Fernández había intentado varias veces que le emplearan allí como jornalero ó capataz, había sido rechazado.

Su pequeña fortuna, pues, sacada de la nada a fuerza de pulso y trabajo, no se la debía a nadie.

Y ahora, el pobre, antiguo bohemio, veía crecer su clientela al calor de los anuncios del tocayo de enfrente, que sin notarlo, le ayudaba a hacerse rico con sus «reclames».

III

«Querido sobrino: Ya es hora que te acuerdes de nosotros. Hace veinte años que no te vemos y tenemos grandes deseos de abrazarte. Sin escusa ninguna, te esperamos este mes para que pases en Villadas el verano. Esto está muy hermoso, y te agradecerá

bastante. Por otra parte, en el cortijo he mandado poner...

Y así seguía la carta animando al pobre de Juan Fernández a que se presentara en Villadas después de su larga ausencia.

IV

Habían ido a recibirle a una legua del pueblo sus primos, sus parientes lejanos que ahora se esforzaban en demostrar que no era tan lejano el parentesco.

Hasta cinco tartanas salieron al camino. Iban en ellas infinidad de gentes de todas clases y castas: señores graves que abrazaron cordialmente al pobre Juan; mujeres que, emocionadas, preguntaban a Fernández si no se acordaba de ellas; viejas lloronas que aseguraban haberle dado de mamar; mozas rudas que afirmaban era sus hermanos de leche; señoritos que adoptaban un aire de comedia al abrazarle, y que trataban a Juan de tío por captarse sus simpatías.

Todos, todos resultaban parientes, allegados, compañeros de Juan. Este, asustado por aquel entusiasmo recibimiento, se preguntaba en interior coloquio cuáles serían las causas que movían a aquellas gentes a disputarse así su amistad ó su grado de parentesco.

Se hospedó en casa de su tío Martín, antiguo doctor, que le llamara, que ya no ejercía. Y por la casa desfilaba el pueblo entero, alabando sin cansarse, el talento y la constancia de Juan Fernández.

V

Hacia dos días que estaba en Villadas. Se había hablado ya de todo: de Madrid, de política, del campo, de viajes...

Y tío Martín inició una tarde la conversación del negocio de Juan.

Todos tomaron un grave aspecto. Las mujeres abrieron grandemente los ojos.

— Ya hemos visto, ya, tus negocios en Madrid — comenzó tío Martín, a media voz. — Muy bien, y muy bien! No todos los hombres hacen lo que tú... no. Eso son méritos, amor al trabajo, constancia. Yo lo decía aquí en el pueblo. Cuando alguien me preguntaba por ti, yo siempre contestaba: «¿Quién, mi sobrino? Dejadlo, que ya lo veréis algún día muy arriba, muy arriba... Es trabajador, y tiene voluntad...» Yo sabía que tú habías de llegar, tarde ó temprano.

JUAN PAN-BLANCO

38, Méndez-Núñez, 38

En esta casa se lava, tinta y plancha á vapor sin descomer las prendas. Se tñen lutos al día. Se lavan trajes en doce horas. Especialidad en lavado en seco con máquina especial. Se lavan guantes y quitan manchas. Las prendas negras se tñen en diferentes colores.

Salón Popular

GRAN FUNCION PARA HOY

1.º La rufiana, película de patente actualidad titulada:

Muchas gallinas y pocos huevos

2.º Chanchullos y otras porquerías por los clows.

Basini y Tatonini

3.º La pantomima de todos los días.

Buscando la valerosa

Nota.—Se exige el frac y la poca vergüenza

NOTICIAS

En el Salón Moderno se exhibirá la maravillosa, sensacional y notabilísima película que ha causado la admiración de todos los públicos, «El rubí del destino», drama en cinco partes.

Mañana el colosal drama «Chery Bibi».

Anoche se verificó otro de los bailes que la Asociación de Dependientes de Comercio tiene el proyecto de celebrar durante la presente temporada invernal en los salones de su domicilio social, Liorna 11, segundo.

Una concurrencia de señoritas encantadoras dió la nota de la alegría en la indicada fiesta.

Felicitemos á la Junta directiva de esa sociedad la que merece plácemes por el éxito de los bailes que organizará por el orden que en ellos se observa.

BORDADORA y caladora se ofrece para toda clase de labores en ropa blanca y juegos de cama.

Angeles, 9 tercero.

Según noticias que publican los periódicos de Buenos Aires, la gentil tonadillera La Goya ha debutado en el teatro Colón, cantando la parte de Mussetta; de la ópera de Puccini «La Bohemia».

Se dice que La Goya acaso marchó á Italia, para perfeccionar sus aptitudes, antes de presentarse al público español.

Para los emigrantes

De Mosa Revuelta de Barcelona copiamos lo que sigue:

La Bolsa del Trabajo Internacional hace saber á todos los obreros que emigren al Extranjero y especialmente á América, que cuando tenga necesidad de girar cantidades á sus familias, lo hagan por mediación de Bancos acreditados y nunca por las tituladas casa de pasajes, ni por otros procedimientos, con lo cual evitarán ser víctima de esos timos que á diario se registran, cada día en aumento, ejecutados por personas desaprensivas que, ofreciendo grandes ventajas en los giros, les entregan á cambio de su dinero, ahorrado á costa de mil esfuerzos y sacrificios, cheques contra casas de Banca de la Península, que sólo existen en la imaginación de aquellos estafadores.

Los parientes de los emigrados deben advertir este riesgo á sus familiares.

PETREL

Los vecinos de la calle de Gabriel Amat, se quejan de los pestilentes olores que despiden los lugares que tiene don Ramón Maestre para la cría de cerdos.

Llamamos la atención del señor alcalde para que corrija lo que denunciamos por ser atentatorio á la salud del pueblo.

Esperamos que el señor alcalde atenderá lo que denunciamos y si esta autoridad no se preocupa de la salud de sus vecinos, trasladaremos la denuncia al señor inspector provincial de Sanidad.

Todos los ciudadanos se preocupan estos días en lo de la crisis del Gobierno. Y sin embargo es mayor la crisis de nuestro Ayuntamiento y nadie se ocupa de ella.

¡Los hay despreocupados!

Por complacer á sus autores hoy publicamos uno de los artículos que hace días anunciamos. De las apreciaciones y conceptos de estos trabajos nosotros somos ajenos y accedemos por una sola vez á emplear nuestras columnas para estas polémicas.

¿Le conviene al obrero ser político?

Vuestra política no debe ser otra más que la asociación, pues vuestra fuerza consiste en cruzaros de brazos, pero no por esto debéis de tener presente que en la política está vuestra salvación, ó sea la traba al potentado y la facilidad á vosotros, todos sin excepción: debemos de tener nuestro partido, pues no ser político es ser refractario á una buena administración y el que así piensa no merece que se le llame hombre.

Esto que muchos creen que es propio de vividores, que les conste que no es más que propio de personas sensatas.

Debemos empezar por ser políticos en nuestra propia casa, por no gastar más de lo que ganamos, por corte que

Y luego añadió:
— Y has hecho muy bien en hacer esas informaciones en los periódicos... Eso aumentará tu crédito y te dará una gran clientela...

Y calló.

El pobre, el simple de Juan interrumpió inocente:

— ¿Pero usted también cree que yo soy el dueño de esa casa que tienen retratada los periódicos?

Hubo un momento de emoción en la sala. Todos se movieron en sus asientos.

Tío Martín contestó al cabo, estupefacto:

— ¡Claro que sí; de tu casa, de la casa de Juan Fernández... en la plaza del Progreso. ¿No está allí tu tienda, tu almacén?

Todos esperaron ansiosamente. El infeliz de Fernández habló ingenuo.

— Sí, tío, allí está; pero esa casa que han visto ustedes en los periódicos, es de otro Fernández, que tiene frente á la mía su tienda. La mía es de granos, de legumbre, y muy chiquita, muy modesta, tanto como mi capital. ¡Pobre de mí! También ha creído mucha gente lo que ustedes.

En la reunión hicieron pésimo efecto las palabras de Juan. Los hombres se marcharon uno á uno. Más tarde, las mujeres, dirigiendo á Juan una mirada de lástima.

A poco rato estaban solos en la sala tío Martín y Juan hablando quedo.

VI

Al día siguiente, todo Villadañas sabía la noticia.

¿Con que Juan Fernández no era el rico aquel de que hablaban los periódicos?

¡Bah! Ya lo decían todos! Aquel pobre pelagatos, ni era ni sería nunca nada...

Y, como por encanto, los que antes se disputaban el honor de ser sus amigos ó parientes, se retiraban de él.

— ¡Yo nunca fui su primo, ni quiero!

— ¡Y yo, si le hablé, fué por compromiso!

— ¡Tampoco yo le di leche de mis senos á ese gánapiro; no, señor!

Y, uno á uno, todos fueron degradando y dejando solo al infeliz de Juan Fernández.

VII

A los pocos días aburrido, viéndose despreciado y sin amigos, Juan Fernández se despidió de sus tíos.

No le retuvieron. Le dejaron marchar solo y sin darle un opretón de manos.

Y el pobre de Juan no supo nunca por qué todo Villadañas había salido á recibirle antes, y nadie, ni sus tíos habían ido ahora á despedirle hasta el coche correo, que le sacó del pueblo solo, sin un adiós.

J. GUARDIOLA.

Aún no han cobrado los músicos que tocaron en el banquete de los liberales.

¡Qué frescos!

Y es que están acostumbrados esos señores, á que mientras ellos comen, los músicos cayan soplando.

Esta noche en el Teatro Nuevo se proyectará un grandioso programa cinematográfico: la grandiosa película dramática en cuatro partes «El sepulcro del rey Loanis», la cómica «Cinesino y la bailarina» y la recreativa del natural «Revista Eclair».

Mañana estreno de la catorce y quince series de «El cofrecito negro».

«El Motín» de esta semana que saldrá en doble tamaño, ha retrasado un día su publicación por ocuparse extensamente de las conversaciones al catolicismo últimamente realizadas.

SE NECESITAN oficiala y aprendiz de sastresa. Just, 3, barrio de Benalúa.

Ha contraído matrimonio en esta capital la señorita Pepita Vallejos con nuestro amigo don Antonio Barrachina del Espino, factor de los ferrocarriles de M. Z. A.

Apadrinaron a los contrayentes don Tomás Pérez y doña Milagro Carbonell, tios de la novia.

Los nuevos esposos han salido para Madrid donde pasarán unos días.

Reciban nuestra felicitación y les deseamos una luna de miel imperecedera.

Se está organizando un festival a beneficio de la Asociación general de empleados y obreros de los ferrocarriles de España.

Por el ministerio de Instrucción Pública han sido anulados los efectos retroactivos de la Real orden de 4 de Noviembre sobre derecho al concurso de los maestros que hayan obtenido escuela por permuta.

Por noticias que nos merecen entero crédito, parece ser que el herido grave Pascual Reus González, cuyo suceso tuvo lugar en la plaza de San Agustín el día 29 del pasado se halla fuera de peligro a menos que una complicación inesperada pueda entorpecer el curso de la mejoría iniciada.

GANGA.—Por tenerse que ausentar su dueño, se vende una máquina Singer en muy buenas condiciones.—calle Juan Herrera, 16.

Para hoy se halla convocada la Junta general de socios propietarios del Casino con el objeto de modificar la base 22 de los Estatutos que determina los cargos de la Junta de Gobierno.

Por la Comisión Mixta de Reclutamiento, ha sido declarado exceptuando del servicio militar el mozo del reemplazo de 1914, Ramiro Vila Cantó.

Copiamos de «El Popular»:

«Los comerciantes que forman parte de Círculo de Unión Mercantil, están satisfechísimos del resultado obtenido en la votación del domingo, pues claramente se ha demostrado, que en entidad tan respetable, no pueden prosperar los maquiavelismos y ardidés de campanario que son el fuerte de ciertos políticos cuya gestión al frente de los intereses comunales constituye para Alicante una verdadera calamidad.

[Duro con ellos']

El próximo domingo a las doce de su mañana la Juventud Radical celebrará junta general para elegir la Directiva que ha de regir en el año 1916

El excelentísimo señor Capitán General de esta región comunica por teléfono a este Gobierno militar lo siguiente:

Las licencias cuatrimestrales concedidas por Real orden de 30 de Marzo último que comenzaban a disfrutarse en 20 de Abril siguiente siendo después prorrogadas en 20 de Agosto próximo pasado y debían terminar en 20 del actual se consideren prorrogadas por otros cuatro meses a partir de esta última fecha, en iguales condiciones.

Por don José Hurtado Más, se ha presentado en la Alcaldía una instancia solicitando autorización para instalar un electro motor destinado a la industria de pan cocer en la casa número 13 de la calle de Guardiola.

Extranjero

Socialistas perseguidos

El «Varwaerts» anuncia que los socialistas Rosa Luxemburgo, Clara Zetkin, Franz Mehring, Pedro Berten y Enrique Pfeifer son perseguidos por haber publicado e imprimido el cuaderno número 1 de la «Internacional».

Los artículos tachados por la censura son «La reconstitución de la Internacional» por Rosa Luxemburgo y «Por la paz», de Clara Zetkin.

Le «Verwaerts» sujeto a previa censura

Por la campaña contra los acaparadores, de los productos alimenticios el periódico socialista de Berlín «Varwaerts» se ve perseguido por la censura alemana; la prensa agraria y el partido conservador lo combaten en carnizadamente.

Su director Haase ha comparecido ante el general Kezel, quien ha ame-

nazado con suspender el periódico si no renuncia al «odio y lucha de clases».

Hasta ahora el periódico ha sabido continuar la lucha perseverante contra la guerra, contra las anexiones y contra la mayoría partidaria de la tregua de los partidos.

Los industriales de la muerte

El periódico obrero italiano «Avanti» escribe, «El escándalo de los proveedores del ejército es tremendo».

En Turin han sido arrestados un buen número de industriales, caballeros, millonarios, grandes prestigios del mundo masónico y del partido radical».

En efecto, en ese mundo es donde se hallan los «grandes» patriotas.

Congreso femenino socialista

Se ha celebrado en Viena un gran congreso femenino socialista y de la Baja Austria. Han asistido numerosas mujeres socialistas de Alta-Austria, de los partidos alemanes de Bohemia, del Tirol, etc.

Las cuestiones sindicales fueron extensamente discutidas.

Ocupóse el Congreso del gran desarrollo del trabajo femenino durante la guerra:

Muchas mujeres están ocupadas en fábricas del Estado, sujetas a la ley del trabajo en la guerra y por tanto a la disciplina militar.

De todo eso se preocupó el congreso y pidió también aumento de socorro a las familias de los soldados.

ALEXIO

Ramón Ripoll
Letras y grabados en madera
Sagasta, 55

Diversiones públicas

CINE SPORT

Funciones por secciones por la compañía de zarzuela dirigida por Daniel Alberti, en la que figura a triple altocantista Ernestina Fons.—Preferencia 35 céntimos.—General, 15.

SALON MODE-NO

Exhibición de interesantes películas procedentes de las casas más renombradas. Programa nuevo diariamente. Sección continúa desde las siete en adelante.—Preferencia, 15 céntimos.—General 5

TEATRO NUEVO

Todas las noches estrenos de interesantes bandas cinematográficas interpretadas por notables artistas.—Preferencia 15 céntimos general 5.
Desde las seis y media en adelante, sección permanente.

J. Acevedo

Gran sortido en sombreros y gorras para caballeros.—Últimas novedades en sombreros.

PRECIO FIJO

Altamira 12, (antes Princesa)

—Lo sé, señorita, y también que Celso es para usted como un hermano.

Esta vez la joven miró al conde fijamente.

—¿Es Celso quien se lo ha dicho a usted?

Leo se estremeció bajo la mirada indagadora de María; no obstante contestó en seguida.

—Sí, señorita; Celso y yo somos muy amigos.

—Será por eso,—contestó rápida María,—que la mujer le interesa á usted tanto.

El conde sin duda no se esperaba semejante salida, y no supo contestar más que:

—¿Y usted como lo sabe?

—Así me lo ha parecido. ¿Es que me equivoque?

María sonreía con algo de malicia, lo que conquistó al conde, siempre en busca de sensaciones nuevas y algo fatuo: así que cayó en el lazo como un colegial, contestando:

—No, no se equivoca usted, señorita. Pero quién no se interesa por una bella señora, víctima de la crueldad de su suegra? Porque, francamente, la señora Trevi se ha mostrado cruel con ella rechazándola.

Se hablaron; Leo estuvo elocuente, apasionado; Antonia irónica, tranquila. Empero poco a poco empezó á ablandarse, viendo en los ojos del conde un verdadero dolor, y pareció tomar de repente una resolución.

—Quiero creerlo,—dijo,—pero escuchad, Yo no soy de esas mujeres que se toman y se dejan librarte; lo que á mí se liga es para siempre. Si tenéis el valor de amarme de ese modo, podremos entendernos.

Y se entendieron tan bien, que pocos días después, cuando el conde entró en el cuarto de costura de su mujer, donde estaba escogiendo muestras de bordados, Antonia, en presencia de todos, con una mirada le prometió ir á la cita que el conde le había pedido.

Aquella tarde el conde pensaba:

—Antonia quiero absolutamente que yo consiga que la señorita Trevi la reciba en su casa y le abra las puertas de la sociedad. Y ¿por qué no? Otras peores que ella hay entre nuestras aristocráticas; el marido cubre la mercancía, y Celso Trevi es un caballero: sí, si es necesario satisfacerla; es tan hermosa, y ninguna de las que he conocido la supera; lo merece todo.

De la guerra europea

Fases de la guerra

Paris. Comentando la proyectada expedición turca á Egipto dice «Le Temps» que tomará parte en ella un fuerte ejército alemán, y añade: «Inglaterra no ha comprendido que le hubiera sido más fácil batir en Serbia al único ejército enemigo que podía amenazar Egipto, que esperando sobre las márgenes del Canal.

En Serbia hubiera tenido el apoyo de los franceses y de los valientes serbios, mientras que en Egipto no tendrá el refuerzo de ningún contingente de los aliados; por el contrario, los alemanes llevarán un ejército urco que la de rota de Serbia y la traición de Bulgaria ha permitido proveer de todo lo necesario para el combate.

Vejeros turcos á pique

Londres. Un submarino inglés hundió el día 3 del corriente el contratorpedero «Yehissar» á la entrada del golfo de Ismid.

El día 4 el mismo submarino echó á pique un vapor y 4 veleros cargados con aprovisionamientos.

Actitud de Grecia

Atenas. La última comu-

nicación de los diplomáticos de la «entente» que se hallan en Grecia, contiene las bases de un acuerdo.

Grecia se propone enviar á Salónica una Comisión de la «entente», los extremos de dichas bases.

Reparto de Serbia

Paris. Telegramas de Berna anuncian que durante la entrevista celebrada en Viena por el kaiser con el reparto de Serbia en dos mitades: una, que será anexionada al Imperio austriaco, y la otra, á Bulgaria.

Este reparto se hará público en dos ceremonias solemnes, que se celebrarán en Belgrado y en Nesch, respectivamente.

Búlgaros y austriacos se muestran muy satisfechos de la anexión de los territorios serbios.

Decomisadas

Paris. Un tren de plátanos y uvas, procedente de España, ha sido decomisado en la estación de Bellegarde por haber parecido sospechoso su destino.

Las uvps y los plátanos han sido enviados á Paris, donde serán vendidos en pública subasta.

El kaiser

Paris. La información telegráfica, procedente de Amsterdam, anuncia, con referencia á origen autorizado, que el emperador de Alemania, acompañado de su Estado Mayor, vendrá al frente francés el 15 del mes actual, permaneciendo dos días para revistar las tropas.

Concepción Baeza Sala

Profesora en Partos

Comadrona que fué de la Beneficencia Asistencia de partos á domicilio.—Academia preparatoria para la carrera de matronas.—Hospedejapara ambraxadas.

Carretera de San Vicente núm. 33 piso primero.

Alcoy

Incendio

Esta tarde sobre las tres se ha declarado un incendio en la fábrica de géneros de punto de los señores viuda Monllor y Botella.

Los primeros en acudir al lugar del siniestro fueron el alcalde señor Moltó, el jefe de la brigada de bomberos, el teniente de Seguridad, el inspector de vigilancia y otros señores que no recordamos.

El incendio se produjo en la parte interior del almacén, siendo las pérdidas de bastante consideración.

A los pocos momentos fué sofocado el fuego sin tener que lamentar desgracias personales.

Vaya una propaganda

Mucho nos extraña el ver el viernes de cada semana, unas cartelitos en las esquinas de la población anunciando la función del sagrado corazón de Jesús sin que las autoridades se tomen la molestia de evitar tales propagandas.

¿Será que estamos en tiempos de los conservadores?

Suplicamos á nuestros suscriptores que si advierten alguna falta en el reparto ó tienen que hacer alguna reclamación, pasen por la calle San Mauro, número 6, donde está establecida nuestra redacción y administración, donde se les atenderá debidamente.

DINERO

hudega arquiannecite. trabajos de consultando precios en la acreditada casa de...

imprenta y sellos caucho

MANUEL LOPEZ ORTEGA

APARTADO, 171, MADRID

Lana

Se compra lana usada, á 1'50 y á 2'00 pesetas, kilo

Virgen de Belen, 13.

Obreros: Leed y propagad

ALICANTE OBRERO

Tipografía Obrera

Calle de San Ildefonso, número 8

Doña Josefa Grau

Profesora en partos

Academia preparatoria completa para la carrera de comadronas, con arreglo al último plan de estudio. SAN VICENTE 61.—ALICANTE

Se vende

en kiosco dedicado para la venta de refrescos, cerveza helada y toda clase de licores, siendo esta construcción de maderas muy bien pintada, queda abierto á tres caras, siendo casi cuadrado, y la cuarta cara, tiene las hojas para botellas y puerta del mismo.

Cerrado se conserva después de mucho servicio, hasta seis cajas de cerveza, 24 sillas de madera y otros muebles.

Aprovechando ésta para la venta de muchas artículos: mitad dos metros de noche por 1'80 de fondo construido hace dos meses y colocado en la plaza de Alfonso XI en A. en.

Podrán dirigirse á su dueño en Aspa, Francisco Navarro.

Talonarios

en esta imprenta á precios módicos.

El conde siguió con sus pensamientos; después apagó las luces, tomó el sombrero y salió atravesando el patio y pasando por el portal se encontró en la Via Garibaldi.

Continuaba lloviendo.

—¿Qué haré ahora?—se dijo á sí mismo.—

Mejor será ir á casa; hoy es día que mi mujer recibe y quizás pueda serle útil á Antonia.

Habia dado pocos pasos cuando vió ante él á Maria, la agraciada profesora de su hija, que sin paraguas caminaba cerca de los edificios recogiendo con gracia el vestido, que dejaba ver sus piecitos de cenicienta.

El conde, que lleva paraguas, se le acercó prontamente. Un pensamiento habia surgido en su mente, y quiso ponerlo en ejecución en seguida.

El conde, sabia que Maria era la ahijada de la señora Trevi; ella misma la habia recomendado á Fabiana como un verdadero ángel, que hubiera podido gozar la vida con los medios que ella queria proporcionarle y, sin embargo, preferia sacrificarse y trabajar, conservando su independencia. Pues bien, ¿por qué no recomendar á Antonia, á la misma Maria, tan querida por su madrina?

—Señorita,—dijo el conde con acento respetuoso.—¿Permite usted que la acompañe?

La joven se volvió, y, reconociéndole, se ruborizó ligeramente.

—Gracias,—contestó con sencillez.—Acepto de buena gana, porque voy á su casa de usted y me pareció que el cielo se serenaba y he cometido la imprudencia de salir sin paraguas.

—Y eso ha sido una fortuna para mí,—añadió el conde caminando al lado de la joven, y procurando preservarla lo más posible de la lluvia.

Y mire usted qué coincidencia, hoy mismo pensaba hablarle de una cosa que me interesaría por mí.

Maria le miró sorprendida.

—Hable usted...

—Yo sé que usted está en la mejor relación con la señora Kaimuada Trevi, ¿no es verdad?

La sorpresa de Maria aumentó.

—La señora Trevi,—contestó,—ha sido y es para mí una segunda madre, y yo la quiero como tal.